

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN TUGAS AKHIR

Demi Allah SWT, saya akui karya ini adalah hasil kerja saya sendiri kecuali ringkasan dan kutipan yang setiap satunya telah saya jelaskan sumbernya. Jika di kemudian hari ternyata terbukti pengakuan saya ini tidak benar dan melanggar peraturan yang sah dalam karya tulis dan hak intelektual maka saya bersedia ijazah yang telah saya terima untuk ditarik kembali oleh Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, September 2018



Muhammad Helnan Nawawi

11522386

SURAT KETERANGAN PENELITIAN



UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
FAKULTAS TEKNOLOGI INDUSTRI

JURUSAN : TEKNIK INDUSTRI, TEKNIK KIMIA, TEKNIK INFORMATIKA, TEKNIK ELEKTRO, DAN TEKNIK MESIN
 Kampus : Jalan Kaliurang Km. 14,4 Telp. (0274) 895287, 895007 Facs. (0274) 895007 Ext.148; Kotak Pos 75 Sleman 55501 Yogyakarta
<http://www.uil.ac.id> atau <http://www.fti-uil.org> e-mail : fti@uil.ac.id

SURAT KETERANGAN

Nomor : 768/Sek.Prodi/40/TI/XI/2018

Bismillahirrahmanirrahim

Yang bertanda tangan di bawah ini Sekretaris Program Studi S1 Teknik Industri, Fakultas Teknologi Industri, Universitas Islam Indonesia, menerangkan dengan sesungguhnya Mahasiswa:

Nama : Muhammad Helnan Nawawi
 NIM : 11522386

bahwa yang bersangkutan tersebut di atas adalah benar-benar telah melakukan penelitian dengan judul "Analisis Usabilitas Website Prodi Teknik Industri Fakultas Teknologi Industri Universitas Islam Indonesia" di Prodi Teknik Industri untuk keperluan Tugas Akhir/ Skripsi pada tanggal 11 Mei – 24 Mei 2018 dengan Dosen Pembimbing Tugas Akhir Ibu Amarria Dila Sari, S.T., M.Sc.

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Alhamdulillahirabbil' alamin

Yogyakarta, 10 Desember 2018



Sri Indrawati, S.T., M.Eng.
 Sek. Prodi Teknik Industri

LEMBAR PENGESAHAN PEMBIMBING
ANALISIS USABILITAS *WEBSITE* JURUSAN TEKNIK INDUSTRI
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
TUGAS AKHIR



LEMBAR PENGESAHAN PENGUJI

LEMBAR PENGESAHAN

ANALISIS USABILITAS WEBSITE JURUSAN TEKNIK INDUSTRI
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

TUGAS AKHIR

Oleh :

Nama : Muhammad Helnan Nawawi
No. Mahasiswa : 11 522 386

Telah dipertahankan di Depan Sidang Penguji sebagai Salah Satu Syarat untuk
Memperoleh Gelar Sarjana Teknik Industri Fakultas Teknologi Industri Universitas Islam
Indonesia
Yogyakarta, 3 Januari 2019

Tim Penguji

Amarria Dila Sari, S.T., M.Eng.

Ketua Penguji

Chancard Basumerda, S.T., M.Sc.

Penguji I

Andrie Pasca Hendradewa, S.T., M.T.

Penguji II

Mengetahui,

Ketua Program Studi Jurusan Teknik Industri

Universitas Islam Indonesia
YOGYAKARTA
Di. Tundo Sumanawan, S.T., M.M.

HALAMAN PERSEMBAHAN

Tugas akhir ini saya dedikasikan kepada keluarga atas dukungan dan cinta yang menguatkan mental dan diri saya. Tak juga lupa untuk teman-teman dimanapun anda berada. Terimakasih banyak.

MOTTO

Bacalah dengan [menyebut] nama Tuhanmu Yang menciptakan, (1) – Q.S Al-Alaq:1
Kenalilah dirimu – Aristoteles

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillahirabbil'alamiin, puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan segala rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul Analisis Usabilitas Website Jurusan Teknik Industri Universitas Islam Indonesia. Tak lupa, shalawat serta salam semoga penulis haturkan pada Rasullullah Muhammad SAW beserta para keluarga, sahabat dan pengikutnya, yang telah menyampaikan syafaat-Nya kepada kita semua, membimbing dan membawa kita dari jalan yang gelap gulita menuju jalan yang terang benderang seperti sekarang ini.

Dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak – pihak yang telah meluangkan waktu dan perhatiannya, sehingga baik langsung maupun tidak langsung turut membantu penulis dalam menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini. Ucapan terima kasih ini penulis ucapkan kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Ir. Hari Purnomo, M.T., selaku Dekan Fakultas Teknologi Industri Universitas Islam Indonesia.
2. Bapak Dr. Taufiq Immawan, S.T., M.M., selaku Ketua Program Studi Teknik Industri Universitas Islam Indonesia.
3. Ibu Sri Indrawati., S.T., M.T., selaku Sekretaris Program Studi Teknik Industri Universitas Islam Indonesia.
4. Ibu Amarria Dila Sari, ST, M.Eng., selaku Dosen Pembimbing Pertama yang telah memberikan bimbingan dan arahnya dalam penyusunan Tugas Akhir ini.
5. Orangtua, dan adik yang senantiasa selalu memberikan motivasi dan semangat selama proses penyelesaian Laporan Tugas Akhir ini.
6. Keluarga besar Laboratorium Desain Sistem Kerja dan Ergonomi yang selalu memberikan doa dan semangat.
7. Semua pihak yang telah memberikan semangat dan dukungan yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari bahwa penulisan Laporan Tugas Akhir ini masih jauh dari sempurna, sehingga penulis mohon kritik, saran, dan masukan yang bersifat membangun demi kesempurnaan penulisan di masa yang akan datang. Semoga Laporan Tugas Akhir ini dapat digunakan sebagaimana mestinya dan berguna bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca yang berminat pada umumnya. Amiin Yaa Robbal ‘Aalamin.

Wassalamu’alaikum Wr.Wb

Yogyakarta, Februari 2019

Muhammad Helnan Nawawi